

JIS.CO.ID

Tim Itwarsum Mabes Polri Sambangi Polres Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.JIS.CO.ID

Dec 31, 2021 - 20:18





BITUNG- Kepolisian Resort (Polres) Bitung terima kunjungan Tim Was Ops Itwasum Mabes Polri, dipimpin Ketua tim Brigjen Pol Purwolelono SIK MM. Kamis (30/12/2021).

Kunjungan dalam rangka pengecekan Kesiapan Polres Bitung menghadapi malam Tahun Baru Baik Pos pelayanan, Pos Pengamanan dan Pos terpadu. Bahkan termasuk Personil, Piranti Lunak alat penunjang lainnya, menghadapi malam tahun Baru 2022.

Hal ini sampaikan Kapolres Bitung AKBP Alam Kusuma.S Irawan SH.SIK MH, Bahwa Tim Was Ops Itwasum Mabes Polri, di bawah pimpinan Ketua Tim Brigjen POL. Purwolelono, SIK, MM, beranggotakan Kombes POL. Andi Syahriful Taufik, SIK, MSI, dan AKBP Junaidi Nur SH, SIK, (Sekretaris Tim), di dampingi Kompol Yindar S. dan Kompol Didik Prasongko, (Polda Sulut) sambangi Polres Bitung.untuk pengecekan kesiapan Polres Bitung dalam menghadapi malam Tahun Baru

" Tim Itwasum kunjungi Polres Bitung adalah untuk melakukan pengecekan langsung di lapangan soal kesiapan Polres menghadapi malam tahun baru," jelas Kapolres

Adapun Pengecekan yang dilakukan oleh tim, kata Kapolres, itu menyangkut pos pelayanan, pos pengamanan, pos terpadu juga termasuk personil, piranti lunak, dan lainnya.

Menurut Kapolres, semua berjalan sesuai yang di rencanakan, Ketua Tim mengapresiasi baik kelengkapan yang ada di pos dan juga personil. Dan sesuai penjelasan para Ka Pos bahwa telah melakukan antisipasi situasi dan semua

kejadian yang terjadi di sekitar pos," terangya.

Selanjutnya kata Kapolres bahwa Pos-pos itu di buat untuk pelayanan kepada masyarakat saat malam tahun baru, karena Diapun berharap tugas tugas dilapangan itu dilaksanakan sesuai Perencanaan dengan selalu berkoordinasi dengan stakeholder.

Kapolres juga menjelaskan diakhir kegiatannya Sebelum meninggalkan Pos pelayanan di KEK, Ketua Tim mengingatkan, pihak Kepolisian untuk antisipasi kemungkinan terjadinya kerumunan, agar tidak terjadi penyebaran Covid.

" Kepolisian antisipasi terjadinya kerumunan warga untuk mencegah terjadinya penyebaran Covid - 19," pintanya

(Abdul)